

Linksetzung

Die Stadt Ludwigshafen am Rhein hat auf ihrer Website Links zu anderen Seiten im Internet gelegt. Für alle dieser Links gilt: Die Stadt Ludwigshafen am Rhein betont ausdrücklich, dass sie keinerlei Einfluss auf die Gestaltung und die Inhalte der gelinkten Seiten hat. Die Stadt Ludwigshafen am Rhein ist für den Inhalt solcher Websites, die mittels eines elektronischen Links erreicht werden, nicht verantwortlich. Sollten durch diese Inhalte Rechte Dritter verletzt sein, so distanziert sich die Stadt Ludwigshafen am Rhein ausdrücklich von den Inhalten dieser Seiten. Diese Erklärung gilt für alle auf www.ludwigshafen.de ausgebrachten Links und für alle Inhalte der Seiten, zu denen Links führen.